

なんとか大丈夫。。。。

2007.09.05

このところずっと友達と一緒にいるので、プレッシャーを感じたり、寂しいと感じることはあまりない。中国語で話しかけてくれる人もいるし。HAPPYだよね！（叫び。。。。）友達がそばにいるのはとっても大事なことだよね!何日かしたらこっちの学校やホームステイ先に行くけど、早くなじめるといいな。一番重要なのは、中国人の恥とならないこと！よく覚えておこう。———07.09.05 星

これは日本語で投稿されたものです

1週間たった

2007.09.17

1週間経って、今の気分はすごくいいです まとめてみました。 あの日、私と36人の仲間は別れ午後の4時か5時ごろ長崎空港に着きました。二日目は学校の体育祭で、私も見ることができました。 あの日には朝6時15分に起きたのを覚えています。 お母さんはスムーズにいくように4時に起きて、お父さんいわくお母さんは12時ようやくかたづけを終えて寝たそうです。 それを聞いてすごく感激した～～彼らと中国はかなり違います、まず規模でいうと私たちほどは大きくなくて、長崎日大は中高一緒で、高校は4つに分かれて、またその中で二つに分かれてる。 彼らはすごく友情が一番みたいです、リレーの時赤組の男子が倒れて、すぐ黄組のある子がすぐバトンとって走り、うまくいきました。ある人が立ちあがり歌を歌い、盛り上がった。みんなも手拍子しながら黄組のために応援した～ 午後は学校の購買部で私のために制服の採寸をしてくれた。制服は超おしゃれで、シャツだけでも3種類あって、毎日組み合わせで着れます。 それから、お父さんとお母さんは理事長先生や先生に自己紹介をしてから、家に帰りました。二日目の午前はお父さんが市役所に外国人登録の手続きしてくれて、その後私がよく解るように手配してくれてから会社に行きました。昨日は学校の文化祭で私のクラスはパスタを2組に分かれて交代で作ることになりました。もともと大急ぎでやらなきゃいけないことが多くて、売り上げはすっごく沢山でした。うけもってる時にクラスのゆういち君が男の子連れてきて、中国人だって：マジ？。。。背の高いけどあまり話さない。中国からの留学生で身長が2メートルもある、信じられない。その後その子は、中国語で私がどこから来たのと尋ねたので長春と答えた。私たちは日本語、中国語交えて話した。かれの話だと小さいころ青島で過ごたけど国籍は日本らしい。それから彼はなんと5人分のパスタ買って来て、私たちのすっごくハッピーになった～それから又楽しい気分日本人の友達に渡した。今は私だけで留守番です。お父さんお母さんはお姉さんのお迎えにいらしてます。お姉さんは今日台湾から戻ってくるのです。気持ちは、自分の家にいるのと変わらない感じで、楽しく暮らしています。お父さんお母さんすごく良くしてくれます。（特にお父さんいいよ、お母さんは台湾人だから私にそんなに特別な感じはないかも～フフ）今一番したいのはショッピング～がまんできないよ～アー

マジ楽しか(方言)!!><

2007.10.14

日本に来て1ヶ月あまり経ちました。教頭先生がどう思われたのか、私まだ来て1月なのに、昨日なんと体育館で日本の生徒に自己紹介して欲しいって><何で!?!? 私の自己紹介は最後のほうでした、最初のほうは学生会がお話してたっけ、それから私達の学校が高校野球で賞を取ったとか、それから元気な生徒が賞を手渡してた。立ってた私の脚、疲れて死にそう^今日と明日はお休み^今週は3日半の授業でした^^倒れそう^^oh!日本の学校はなんでこんなに良いの><月曜日裡徳と3人の友達で長崎のおくんちを見に行きました。中国から伝わったものだとか重陽節?3日間続けてあって、初日だから、通りは人だらけ、暑くてたまらなかつたよ~その後騒いでおなかつたので、私達4人は先に出てた、いわゆるおくんちは、大人の大きなお祭り。獅子舞が通りを練り歩いて。若い人にとっては、食べたり遊んだりかな~この何日か大通りで皆、店開いたり、食べ物やおもちゃを売ったり。町中をぶらつくには少なくとも2時間はかかるけど、私たちは歩きながら食べたり、見たりしたから、疲れを感じなかつた。最後に神社でお参りしたよ。誰かが、5円か50円(なにせ5がつくといい)を投げるといいって言ってくれたけど、サイフにはなくて、しかたなく100円入れたんだ^^中を覗くと、沢山のお金が入ってた、何十枚もの1万円札も。最後^このあたりで一番大きな店に行きました。~入り口で3人の男子と二人の女子に会った。そばを通り過ぎようとしたら、彼らのあの女の子2年1組の張さんじゃん?! "え!?ドコ?!""あ!本とだ~""マジ背^高^^~"@#%&*@}。。。。って言うのが聞こえて。地獄耳のせいかな、4人とも全部聞き取れた、中に入ってうけた^^みんなは結構沢山買い物してたけど、私は少なかつた~節約してるから~8過、でも楽しい。家が長崎からは、かなり遠いので、諫早市までJRで行って又乗り換えなきゃいけない。だから7時過ぎに別れました。家に着いたら9時、お風呂に入ってから寝ました。最近あまりおもしろいことなかつたから、おもしろいことは、この事かな^しばらくしてから、ポケモン達とわかちあおう。昨日学校のバスケットの試合のとき、右手のひとさし指くじいて、今字を打つの大変。だから、多くは書けないんだ。ちょ~ハッピーの一日でした!